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様式第４号の１（第７条関係） 

京丹波町建設事業等監視委員会（平成２９年度第１回） 議事概要 

開催日時及び場所 平成２９年６月２６日（月） 

午前９時３０分～午前１１時４０分 

京丹波町役場本館２階 議場 

出席委員氏名 委員長 若宮 隆幸 

委員  中西 和之 

審議対象期間 平成２８年１０月１日～平成２９年３月３１日 

区    分 建設工事 測量・設計業務 (備考) 

 総件数：６３件 

建設工事４６件 

測量・設計業務１７件 

 

一般競争入札 ３５件 ７件 

指名競争入札 １件  ０件 

随意契約 １０件 １０件 

議 事 概 要 １ 開会あいさつ（若宮委員長）（畠中副町長） 

２ 議事 

（１）抽出工事等に関する審議について 

   建設工事４件、測量・設計業務２件 

３ その他 

（１）平成２８年度（後期）建設工事入札における平均落

札率について 

４ 閉会あいさつ（中西委員） 

 

 

 

 

 

委員からの意見・質

問とそれに対する回

答等 

意見・質問 回 答 等 

別紙のとおり 

 

別紙のとおり 

委員会意見の内容 委員会としては、特段、意見具申すべき内容はない。 

なお、各委員から出された意見・質問を受け止め、公平公

正な競争の促進、引き続き透明性の確保に一層努力願いま

す。 
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別紙 

「２ 議事（１）抽出工事等に関する審議について」関係 

１ 平成２８年度 社会資本整備総合交付金事業上升谷橋橋梁補修工事 

（条件付一般競争入札） 

意見・質問 回 答 等 

○本案件、入札結果表より同額

の入札による抽選（電子くじ）

とありますが、抽選方法につい

て説明してください。 

 

 

 

 

 

○最低制限価格付近の入札業

者が多いですが、ある程度推測

できるものであるか説明して

ください。 

 

 

 

参加業者につきましては、入札書送付時、３

桁のくじ入力番号を入力します。その番号に本

町導入システムが乱数値を加え、各業者のくじ

番号が決定します。抽選参加業者に入札書提出

日時順に、０を含めた応札順序を割り当てま

す。抽選参加業者のくじ番号を合計し、抽選参

加業者の数で合計数を割り、０または余りが応

札順序に適合した業者を落札者としています。 

 

最低制限価格の設定方法は、原則として中央

公契連モデルの計算式によることとし、その割

合が予定価格の１０分の９．０を超える場合に

あっては、１０分の９．０とし、１０分の７．

０に満たない場合にあっては、１０分の７．０ 

として、ホームページ上に公表しているため、

ある程度は、推測可能であると考えられます。 

 

 

２ 平成２８年度 駅再生プロジェクト事業 和知駅舎改修工事 

（条件付一般競争入札） 

意見・質問 回 答 等 

 

○業者参加数が意外と少な

く、工期については発注時期

が遅いと見受けられますが、

理由を説明してください。 

 

 

 

 

 

ＪＲ関係での建築や時期的なことで、少し

参加が少なかったかもしれません。発注時期

は、改修箇所に喫茶スペースが含まれている

ため、営業中断は来客数の一番少ない３月頃

という協議になったためです。また、改修箇

所が駅舎の中であり、設計段階で協議に日数

を要したことも要因のひとつです。 
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○改修後、利用状況に変化は

ありましたか。 

 

過去の来客数を統計として把握しておりま

せんが、喫茶スペースの従業員に話を聞きま

すと、広報した関係もあり４月からの利用者

数は増加傾向にあると聞いています。 

 

 

３ 平成２８年度 鳥インフルエンザ発生農場跡地解体工事 

（条件付一般競争入札） 

意見・質問 回 答 等 

 

○工事概要で、解体工事であ

ると記載されていますが、そ

の他付帯する工事等はありま

すか。 

 

建物解体の他、下地及び備品類の撤去も含

まれています。 

 

 

 

 

４ 平成２８年度 上升谷橋添架物移設工事 

（随意契約） 

意見・質問 回 答 等 

 

○随意契約で、予定価格設定

を請負率で掛け合わせて出す

場合があるのですか。 

 

 

○橋梁補修工事の業者に、こ

の工事と上水道配管工事を１

社に発注できなかったのか。 

 

○工事概要から、消防管の取

替えという事業ですが、なぜ

新設ではないのですか。 

また、長期的な観点から新設

の方が工事費を抑制できない

か今後検討をしてください。 

 

随意契約理由によりますが、この場合は配水

管橋梁添架工事を一般競争で発注しており、同

時期施工の関連工事であったため、添架工事の

請負率で請負額を算出しています。 

 

補助金の関係や発注の動向、規模、性質によ

りどうしても分離する必要があり、２社となり

ました。 

 

工事費を抑えるという観点からまた、事業の

性質を考慮し、上水管が再利用可能であったた

め、消防管として再利用したものです。 

了解しました。 
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５ 平成２８年度 新庁舎整備事業に伴う現況測量業務 

（条件付一般競争入札） 

意見・質問 回 答 等 

 

○本案件についても、くじ抽

選による、落札業者決定にな

っていますか。 

 

はい。３社によるくじ抽選になりました。 

 

６ 平成２７年度（繰越）町道曽根宮ノ浦戸麦線用地測量業務 

（随意契約） 

意見・質問 回 答 等 

 

○随意契約理由から、本業務

の契約業者は、前回業務と同

業者となりますか。 

 

○前述の調査業務につきまし

て、入札結果はどのような結

果になりましたか。 

 

○変更契約について、説明を

お願いします。 

 

お見込みのとおりです。 

 

 

 

随意契約になります。前々業務において入

札となっており、平成２６年度に執行してい

ます。また、くじ抽選ではありません。 

 

 用地立会いをした結果、当初想定していた

業務範囲が増加したものです。 

 

 

「３ その他」関係 

意見・質問 回 答 等 

 

特になし 

 

 

 


